



La comisión del Plan de Participación de la Ciudadanía de Adra ha mantenido una reunión en el Centro de Salud de Adra, para analizar todas las acciones llevadas a cabo en materia de salud dentro de esta comisión de seguimiento con colectivos vecinales y asociaciones de Adra.

En esta Comisión de Participación de la Ciudadanía de Adra están presentes representantes de todos los colectivos de Adra como la Asociación de Mujeres 'Inmaculada Marina', Asociación Tercera Edad Virgen de la Vega de La Curva, Asociación Alquería Viva, Asociación de la Lucha contra el Cáncer, Asociación de Fibromialgía, Esclerosis Múltiple, Asociación Río Verde y representantes también de las barriadas de Adra, como Puente del Río, La Curva o La Alquería, así como el Ayuntamiento de Adra y el Centro de Salud de Adra.

El concejal responsable del Área de Salud y Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares ha acudido a la reunión del Plan de Participación de la Ciudadanía Adra y allí se han analizado con los distintos colectivos las necesidades de Adra en materia de salud y las acciones que se van a llevar a cabo a lo largo del próximo año.

A lo largo del último año, la Comisión de Participación de la Ciudadanía de Adra se ha incorporado el Plan Local de Salud, o Plan RELAS, que ya está en marcha en el municipio de Adra y que según Moisés Linares, “gracias al Grupo Motor del Plan Local de Salud estamos identificando y haciendo un diagnóstico de la situación en materia de salud en nuestro municipio. Se están analizando los hábitos de alimentación, los de salud o hábitos de deporte, y todo eso nos dará unos resultados que marcarán las líneas de trabajo a seguir en un futuro. De esta manera conoceremos mejor a la ciudadanía y podremos trabajar para poner solución a algunos problemas que se detecten. El concejal responsable del Área de Salud y Participación Ciudadana ha destacado “el trabajo conjunto y de coordinación que estamos desarrollando entre el Ayuntamiento de Adra y el Centro de Salud de Adra que repercute en beneficio de todos los abderitanos a través de programas, talleres, charlas de distintos hábitos relacionados con la salud”.

Todas las necesidades de los colectivos de Adra son trasladados al Centro de Salud de Adra y al Ayuntamiento de Adra para que a lo largo del próximo año se puedan llevar a cabo acciones en beneficio de la salud de los abderitanos. El objetivo prioritario de la Comisión de Participación de la Ciudadanía de Adra es ser un foro de ideas e intercambio de iniciativas e inquietudes en esta materia, para poner en marcha hábitos saludables que favorezcan a los ciudadanos para mantener una buena calidad de vida.